



VISITA AL AYUNTAMIENTO D. ÁNGEL GABILONDO

Este año 2017 hemos comenzado con la visita del portavoz del Grupo Parlamentario Socialista en la Asamblea de Madrid, Ángel Gabilondo. Ayer, 4 de Enero de 2017 acudió acompañado de los diputados socialistas Rafael Gómez Montoya, Carmen Mena y Enrique Rico. Estuvieron reunidos con el Equipo de Gobierno de Moraleja de Enmedio para abordar la difícil situación que atraviesa el consistorio.

La Alcaldesa expuso al Portavoz Socialista la extrema gravedad que está afrontando el municipio. Angel Gabilondo dijo que “Hay una EMERGENCIA ECONOMICA en Moraleja y la Comunidad de Madrid y el Ministerio de Economía deben evitar su quiebra”.

Se están estudiando y realizando acciones para encontrar soluciones a los problemas del municipio vista la grave situación en la que se encuentra la localidad, soluciones que no se pueden demorar.

Moraleja de Enmedio, 4 de enero de 2017

